



LIGNOALP®

Hier entsteht
ein Holzhochhaus

TAG DER OFFENEN TÜR
Samstag, 7. September 2024
Handwerkerzone Deutschnofen

www.lignoalp.com



Hochhausbau in Deutschnofen Tag der offenen Tür

Sa., 7. September 2024, 8.00 – 16.00 Uhr

Breitenkofl 17, Deutschnofen

Bei jeder Witterung

Bei LignoAlp wird schon länger am Projekt „Haus Rotondo“ gearbeitet, einem 60 Meter hohen Holz-Hybrid-Gebäude, das im Münchner Stadtteil Fürstenried West entstehen wird. Um einen Einblick in die Realisierung eines Projekts in dieser Größenordnung zu geben, lädt das Unternehmen zu einem Tag der offenen Tür. Bei einer Führung durch die Produktion erfahren Interessierte viele Details zum Projekt und können erleben, wie Gebäude in Holzbauweise mit Unterstützung modernster Technik vorgefertigt werden. Gesorgt ist auch für Speis, Trank und Unterhaltung. Kinder können in einer Bastelecke ihr eigenes Holzhaus bauen und bemalen. Die Veranstaltung findet bei jeder Witterung statt.

Programm:

- ▶ Präsentation „Haus Rotondo“ - 18 stöckiges Wohngebäude in München
- ▶ Führungen durch die Produktion
- ▶ Weißwurstfrühstück von 9.00 - 12.00 Uhr
- ▶ Bastel- und Malecke für Kinder
- ▶ Musik mit „Die 3 Spitzbuaben“
- ▶ Beratung zum Bauen mit Holz

www.lignoalp.com